

# Seniorengruppe fährt zur Wuppertaler Schwebbahn



Kürzlich unternahm eine 67köpfige Seniorengruppe aus Oelde eine vom Ehrenamt des Senioren Forums organisierte Fahrt zur über 110 Jahr alten Wuppertaler Schwebbahn. In gemütlicher Atmosphäre fuhr die Gruppe in dem Kaiserwagen, in dem Wilhelm II. und seine Frau Auguste Viktoria an der Einweihung teilnahmen, in ca. 10m Höhe über der Wupper und über der Stadt von Vohwinkel nach Oberbarmen und zurück.

Zugführer und Stadtführerin in zeitgemäßer Kleidung ließen nostalgische Stimmung aufkommen. Sie berichtete über das alte und das neue Wuppertal, zeigte die

einzigste Kinderuniversität in Deutschland, wo und warum man in Wuppertal „über die Wupper geht“ und erinnerte an Ex-Bundespräsident Johannes Rau uvm. Sie machte aufmerksam auf historisch bedeutsame Gebäude und Plätze und auf die interessante Architektur der Bebauung an den steilen Berghängen. Täglich befördert die außergewöhnliche Bahn rund 85.000 Fahrgäste, darunter war auch der Zirkuselefant Tuffi.

Nach dem Mittagessen rundete eine informative Rundfahrt im Duisburger Hafen den gelungenen Tag ab.